
 

令和２年度 

緑が丘二丁目自治会１２月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 大場 仁 

開 催 日 令和２年１２月６日（日） 開 催 時 間 10:30 ～ 11:30 

場  所 自治会館１，２階 記 録 作 成 書記（大堀・小林） 

出 席 者 執行部、各班長、民生委員 

 

 

（開会の辞・司会進行：長久保総務） 

１．会長挨拶・報告 (大場会長) 

自治会館の年末大掃除対応ありがとうございます。コロナウイルス感染では相模原市内でも 

感染者が発生しています。皆様におかれてはマスク・手洗い他感染対策を引き続きお願いします。 

２．自治連関係の動向 (大場会長) 

2.1 光が丘連合報告：11 月 12 月の自治会長会議は中止 

 2.2 青葉連合報告 

 1）11 月 8 日光が丘連合まちづくり会議へ青葉地区生活道路及び通学路における改善要望書提 

出。ゾーン 30推進についても青葉地区ゾーン 30地区確定後要望書を提出予定です。 

青葉 2丁目の生活道路では民家に自動車が突入する事故が 2件発生している。先般、生活 

及び通学道路の改善要望アンケート調査によるご意見については、青葉連合を通じて相模原 

市長と警察署に改善要望書を提出する。安全対策として路面に※ロードバンプの塗装表示 

を要望中。 ※路面隆起の状態を視野・視覚に入れる事で車両の減速を喚起する方法 

   2）今年度事業等予算案の余剰金については、来年度の事業予算案確定後還付案を検討する 

    ・イベント中止に伴い全体で 40～50 万円余剰金が発生する見込みでこの額を各自治会へ 

     還付を要望してある。還付金の使途については次年度の会長に一任する。 

   3）現岡林会長が疾病を患ったので今年度で会長職を辞任する。次年度、新会長を選任する。 

 ３．議題 

  3.1 生活道路及び通学路における改善アンケート調査 20 件回収。 （大場会長） 

「アンケート調査結果を大場会長にてまとめた内容を以下に記します」 

   1）青葉 2 丁目から緑が丘 2 丁目公園前を通過して緑が丘 2-31、33、34、35、36 番地より、 

緑中への相互の通り抜け車両増加で危険性 

   2）青葉 1 丁目から緑が丘 2-20、21、22，23，24，25，27、28 番地（林クリニック様）より 

    緑が丘 1 丁目への相互の通過車両増加で危険性 

   3）村富線、青葉地区間の一方通行での逆相車両の増加がみられる 

   4）青葉小学校通学路 2-18 番地歩行路上の電柱設置における歩行路の巾が狭く危険性 

   5）2 丁目公園前道路への駐輪が多く、歩行者等の事故の危険性 

   6）2 丁目地区は、4m 道路が多く、速度規制や時間帯侵入禁止を要望 

   7）青葉小学校への通学路における危険性 

     今回の提出件数は 20 件頂き、ありがとうございます。皆様のご意見、改善要望を具体的 

に書き入れて頂き、参考にして自治会として対応策を検討し、市への要望書提出、青葉連合 

    へゾーン 30 の意見書として提出致します。 

    自治会としての改善案は自治会定例会に於いて報告致します。 
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  3.2 11 月 15 日小旗掲出訓練報告 （北村防災部長） 

   掲出件数 337 軒、自治会員 422 軒。掲出率 78％。ご協力ありがとうございました。 

   ★長久保総務部長より：小旗の予備 25 本あります。必要な場合は申し出て下さい。 

 3.3 感染症対策備品購入：￥31.421（連合会補助金￥30.000）尚、￥1,421 は自治会費で負担。 

 3.4 19 班、20 班合併、自治会として推進（大場会長） 

    班の合併については 3年前より 4つの班の合併経緯がある。今回の合併については会長 

   提案内容に対して当該 19・20 両班長より了解を頂き、併せて当日の定例会にて合併が承認 

   されました。両班の自治会員には会長提案文書を班長が戸別に手渡して了解を頂いて下さい。 

  3.5 防犯カメラ設置費補助金決定 3 台分￥240.000。自治会負担金￥120.000 と併せてカメラ設置 

事業費￥360,000 で 4 台、公園に設置します。設置工事は 12 月 20 日（日曜日）に決定。 

防犯カメラは犯罪・窃盗や盗難抑止と発生時の犯人追跡に効果的であり、自治会としては 

カメラの設置数を増やして安全・安心なまちづくりに努めたい。次年度以降も市に設置申請を 

継続しますが、台数増加には市の補助金だけでは賄えない。このため増設に向けた原資の確保 

は、資源回収金を含めて充当したい。併せて今後会員自宅への設置協力を検討する。 

3.6 どんど焼き：令和 3年 1月 10 日（日曜日） （長久保総務部長） 

   ・配布資料「どんど焼き」のご案内を班内に回覧して下さい 

   ・式典は神事のみ。豚汁・飲酒提供は中止、参加者に紅白団子を差し上げます。 

   ・班長集合時間 8時 30 分 集合場所は現地公園広場 

3.7 自治会備品追加購入（年度事業削減に伴う余剰経費の一部を充当） （大場会長） 

   ・机 20 台（耐久性を考慮して全天候型）、椅子 30 本、座敷用椅子 25 本購入する。 

    机と椅子の購入は 10 月に実施した備品調査にて破損や劣化品を廃棄した分の補充である。 

     各ご家庭や知り合いで不要となった机（1800mm＊450mm）、椅子がありましたら情報 

提供して下さい。自治会で引き取りに行きます。 

 ４．その他 （長久保総務部長） 

  4.1 育成部から連絡「クリスマス会中止」 （小山内育成部長） 

    コロナウイルス感染防止のため、例年実施した祭りやバーベキュー大会とクリスマス会を 

中止とします。代替としてお菓子の詰め合わせを対象家庭に配布します。子供会に入会対象 

班の班長は 12月 20 日（日）10 時～11時、自治会館に引き取りに来て下さい。委細別紙。 

  4.2 総会に向けての準備  

会計監査、自治会管理委員会開催予定日検討、総会資料等確認、次年度予算案検討  

  4.3 掲示板取り替え工事予定：令和 3 年 1 月 25 日（月曜日）      

4.4 1 月度定例会：1 月 10 日（日） どんど焼終了後 自治会館にて 

4.5 令和 3年度新役員選出：1 月 17 日（日）19:00 から 於ける自治会館 

 ・本日の配布資料「令和 3 年度自治会役員の選出について」「自治会各部の役割について」 

  3 枚セットを次年度班長に手渡して出席をお願いして下さい。 

★1 月 31 日 新役員への役割説明会と業務引継：19:00～自治会館 

   執行部と専門部長及び新役員が出席 

4.6 定期総会：令和 3年 3月 14 日光が丘公民館 10:00～11:30 片付け 12時迄。委細別途連絡 

 ・出席者は新旧班長、顧問・相談役とし、一般会員には委任状の提出をお願いする。 
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５．資源回収と実績の推移 （大場会長） 

   当月の総収入は 10,910 円（業者売却額 375 円、市の奨励金 10,535 円）となりました。 

  ・業者売価金はアルミ缶 25 ㎏に対して 375 円（15 円/kg） 

  ・市の奨励金は回収重量 1,505 ㎏に対して 10,535 円（7円/kg） 

   以上のとおり当月は回収重量が大幅に増えた結果、奨励金が増加しました。 

   皆様のご協力に厚くお礼致します。 

   今後とも自治会の原資増加に対して引き続きご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会の挨拶 （大場会長） 

以上 

 

＊次回執行会議開催日：12 月 27 日（日）13時から 
＊次回定例会開催日：令和 3年 1月 10 日（日）どんど焼終了後、全班長同時、1階・2階に分散して 

 

売却金 

 

回収重量 
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